

PAGINA COMARCAL

Habla VILLANUEVA DE CORDOBA DE FUTBOL

¿Si la afición nos ayuda aspiramos a jugar en Tercera la temporada próxima.—(Palabras del Presidente de Club Deportivo Villanueva).

Nos vamos por el domicilio del Club, Casa Carmona, donde se encuentra reunida la Directiva; nos dirigimos a nuestro buen amigo y presidente del Club, Juan J. Pozo Ruiz, y le preguntamos:

—¿Podría indicarnos los jugadores que componen la plantilla del Club para la presente temporada?

—Con mucho gusto. Porteros: Copado, Prados y Zaleas; en la defensa: Nino, Barragán, Alcobendas y Azules; medios: Modelo, Villodre, Pepillo, Hernández y Morejudo y delanteros: Carmonilla, Jero, Chocolate, Najas, Guirao y Estévez.

—¿Con los jugadores indicados confía en hacer un buen papel la temporada que se aproxima?

—Aspiramos a clasificarnos en los dos primeros puestos, con objeto de jugar la ligüilla de ascenso para tercera, aunque este año se presenta más difícil, dado que hay equipos más fuertes y también mayor número.

—¿Quien cree son los rivales más directos del Grupo?

—Como no sabemos aún los Grupos que harán este año no le puedo indicar cuales son los mismos, pero en los que entra en el mismo grupo nuestro el Pozoblanco por la rivalidad existente, y por tener conjuntos muy buenos según referencias de algunos amistosos jugadores recientemente, El San Lorenzo de Córdoba (filial del titular) y el equipo que presente este año el Puente-Genil, como asimismo el Ubeda.

—¿Económicamente cómo quedaron la temporada pasada?

—Hubo un pequeño déficit que fué cubierto con los últimos amistosos que se jugaron.

—¿Podría decirnos el presupuesto de gastos para la temporada presente?

—Según los equipos que entren en el grupo que creemos han de ser unos 12, junto con los gastos que se derivan de los mismos, fichajes, etc., etc., unas 150.000 pesetas.

—¿Se igualarán estas pesetas al menos?

—La afición tiene la palabra; esperamos que al llamamiento que le vamos a hacer dentro de breves días respondan, donando cada uno lo que económicamente pueda permitirse, que junto con los beneficios que puedan quedar de los amistosos de feria, se entre en el Campeonato con cierto desahogo.

—¿De la cantera local, aparte de los hermanos Carmonas, Modelo y Pepillo, y visto el Campeonato Juvenil, cree que hay muchachos que puedan jugar en el titular?

—Tratamos por todos los medios de sacar a jugar antes de la cantera local que

de ningún otro sitio, pero como ya le he dicho anteriormente, dada la valía de los equipos en el presente año, estos muchachos no tienen todavía experiencia para estos torneos. Del Campeonato Juvenil se ha sacado una lista de diez muchachos, de los cuales se ficharán cinco por lo pronto, los cuales se entrenarán con los locales del equipo titular y le daremos oportunidades para que se ganen el puesto para el próximo año, medida ésta que nos beneficia a nosotros más que a nadie.

—¿Podría indicarnos qué partidos hay para la feria?

—El día 16, Peñarroya titular; 18, Hinojosa, un equipo que también entra este año en Competición y el 19 haciendo un gran esfuerzo económico, el Antequerano.

—¿Desea alguna cosa para la afición?

—Nada más que dedicarles desde estas líneas un cariñoso saludo, esperando acudir al campo a animar al equipo como otras tardes, rogándoles sepan perdonarnos si alguna vez llegamos a equivocarnos, pero en todo lo que hacemos nos anima la mejor voluntad para dar nombre al pueblo y partidos a la afición.

Y con esto damos por terminada la entrevista. Deseamos que los proyectos y deseos de estos directivos se vean colmados, para poder jugar en Tercera la temporada próxima. Por nuestra parte, lo que sí podemos asegurar es que la voluntad y el sacrificio de estos señores es muy grande para tener como premio las críticas y las censuras de algunos aficionados que sólo van al campo para ver la paja en el ojo ajeno.

DIFERO

Pedroche, en fiestas

El Ayuntamiento, para honrar a María Santísima de Piedrasantas. Patrona de la villa, ha organizado un variado programa de actos cívico-religiosos en las fiestas que actualmente se celebran en esta población, en los días 7 al 12 de Septiembre.

Día 7: A las 5 de la tarde, salida de «Piostrós» y Autoridades hacia el Santuario de la Virgen de Piedrasantas, donde a la llegada de los mismos tendrán lugar las solemnes vísperas.—A las 11 de la noche, Inauguración del ferial con la quema de una artística y bella colección de Fuegos Artificiales.

Día 8: Al amanecer, la Agrupación Musical de esta localidad recorrerá las calles de la población con alegres toques de diána.—A las 9 de la mañana, en los sitios del día anterior, volverán a reunirse los «Piostrós», para dirigirse al Santuario donde a las 11 tendrá lugar la procesión y Función Solemne, la que será oficiada por nuestro Rvdo. D. Rodrigo Cota González, y el panegirico de la Virgen estará a cargo del Hermano Mayor, Rvdo. Sr. D. Manuel Nieto Monje; actuará el Orfeón Parroquial de esta localidad en la Misa Pontifical de

Perossi.—A las 6 de la tarde, grandioso Espectáculo Taurino en el que serán muertas tres reses de una acreditada ganadería actuando famosos diestros.—Por la noche, Conciertos musicales por la Agrupación.

Día 9: Al amanecer, alegres dianas.—A las 11 de la mañana, Fuegos japoneses, elevación de globos y otras atracciones.—A las 6 de la tarde, segundo extraordinario Espectáculo Taurino en el que serán lidiadas otras tres bravas reses, por afamados diestros cordobeses.—Por la noche, teatro, cines y conciertos musicales.

Día 10: A las 11'30 de la mañana, en el Salón de Actos del Ayuntamiento, se procederá al fallo y adjudicación de premios del Concurso-Certamen de Dibujo, anunciado oportunamente.—A las 7 de la tarde, gran función de teatro en la Plaza de Toros, por la mejor Compañía Artística Infantil que recorre Andalucía «Policromías, gente menuda».—Por la noche, conciertos musicales, cines y otras atracciones.

Día 11: A las 10'30 de la mañana, Gran Cabalgata de Gigantes y Cabezudos.—Por la tarde, segunda función de teatro en el mismo local y por los mismos artistas que el día anterior.—Por la noche, Conciertos musicales.

Día 12: Por la mañana, segunda salida de la Cabalgata de Gigantes y Cabezudos. Por la tarde, a las 7, gran función Cómico Artística de «Muñecos animados y parlantes» (Petit Guignol) de María Luisa Gómez, de Madrid.—Por la noche, para dar fin a los Festejos y después de un gran concierto por la Agrupación Musical, se quemará una gran traca.

Fiestas y Feria en Cardena

Durante los días 10, 11, 12 y 13 del actual mes de Septiembre se celebrarán en esta villa sus tradicionales fiestas con el siguiente programa oficial de festejos:

Día 10: A las 7 de la mañana, Alegres dianas.—A las 11, Apertura del Mercado de Ganados.—A las 12, Presidida por las Autoridades, Inauguración del Real de la Feria y Caseta Municipal; con este motivo, será lanzada una original colección de fuegos japoneses con abundantes sorpresas infantiles.—A las 17'30: Gran Carrera de Bicicletas, con itinerario Azuel-Venta del Charco, entre jóvenes de este Municipio, comprendidos entre los 18 y 20 años de edad.—Por la noche, Extraordinarios Conciertos por la Banda Municipal y animadas verbenas en las Casetas.

Día 11: En las primeras horas de la mañana, grandes dianas y animados pasacalles.—A las 10, Solemne Función Religiosa en honor de nuestro Patrón San Antonio de Padua, ocupando la Sagrada Catedral el Sr. Cura Párroco don Juan Caballero Romero.—A las 12, Cuestación de la Fiesta de la Flor.—A las 17, con superior permiso Gran Novillada en la que serán lidiados y muertos a estoque cuatro bravos novillos de la acreditada ganadería del Excmo. Sr. D. Alvaro Domecq, con divisa

(Continúa)